

Cecilia Aida Hernández Cruz es mexicana, politóloga por la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Iztapalapa (UAM-I); máster en Estudios Latinoamericanos con mención en ciencia política por la Universidad de Salamanca, España, y estudiante del doctorado en Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México; además, cuenta con un diplomado en Derecho Judicial por la Universidad Panamericana y la Universidad Austral de Argentina. Ha sido miembro de los equipos de edición y redacción de las revistas especializadas: *América Latina Hoy*, editada por la Universidad de Salamanca; *Polis: Análisis Sociopolítico y Psicosocial*, editada por la UAM-I; y de la revista *Justicia Electoral*, editada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Fue becada por la Fundación Carolina para sus estudios de máster y con una beca a la excelencia académica de la Universidad Autónoma Metropolitana para sus estudios de licenciatura.

Ha sido profesora en modalidad de meritorio en la asignatura: Ciencia Política, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM y en diversas materias de la carrera de Ciencia Política de la UAM-I. Fue ayudante de investigación del área de Procesos Políticos de la UAM-I, en el Centro de Estadística y Documentación Electoral.

Ha publicado trabajos en materia electoral en obras colectivas y reseñas de libros en revistas especializadas. Además, ha escrito numerosos textos institucionales para obras publicadas por el TEPJF, como presentaciones y prólogos.

Cuenta con más de 5 años de experiencia en el servicio público electoral. Se ha desempeñado como analista en el Instituto Electoral del Distrito Federal, así como asesora, comunicóloga y Directora de Divulgación en el Centro de Capacitación Judicial Electoral del TEPJF.

Ha fungido como coordinadora en la organización de eventos académicos de amplio despliegue, como seminarios, foros y encuentros, de entre los que destaca el seminario: "México en Cádiz: 200 años después. Libertades y democracia en el constitucionalismo contemporáneo", realizado en la ciudad de Cádiz, España, en 2012.

En 2013 fue invitada por la Organización de los Estados Americanos para formar parte de la Misión de Observación Electoral para las elecciones generales de la República de Honduras.